

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

CHUMEFJE: le budget 2022 estimé à un peu plus de 7 milliards FCFA

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

E Centre hospitalier universitaire mère-enfant fondation Jeanne-Ebori (CHUMEFJE) a tenu hier son comité de pilotage (Copil) extraordinaire axé sur le collectif budgétaire 2022. À cet effet, pour ses besoins de fonctionnement pour l'année 2022, les administrateurs ont approuvé le budget estimé à 7059250711 FCFA. Cette réunion présidée par le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong, par ailleurs président du Copil, a réuni le directeur général du Chumefje, Pr Jean-François Meye, de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), Séverin Anguilet, et d'autres responsables administratifs de tutelle

pour éplucher ensemble les dif-

férents points inscrits à l'ordre du

des questions budgétaires. Du rappel du budget initial 2022 et son exécution, l'exécution du budget 2022 au 11 août 2022, le projet du collectif budgétaire, le recouvrement et les objectifs, sans oublier les créances anté-

Le ministre a invité la direction générale du Chumefje à insister sur l'exigence et la qualité pour assurer une bonne prise en charge des patients. Pour le membre du gouvernement, "le Chumefie en sa qualité de pôle mère-enfant du pays, doit augmenter sa capacité d'accueil en pédiatrie, notamment en couveuses, car le président de la République fait de la santé un secteur prioritaire et nos structures sanitaires doivent répondre aux besoins de la population". *Pas de séquestration À ce

propos, Jean-François Meye a rassuré les administrateurs que la structure "continue de faire tisfaire les usagers. Malgré les informations qui polluent les réseaux sociaux, les Gabonais sont satisfaits des soins qui leur sont fournis". Pour lui, "il n'y a pas de difficultés particulières au Chumefje. La santé est un bien commun et les usagers sont invités à respecter les procédures".

Bénéficiant d'un statut particulier, différent des autres structures sanitaires publiques, le Chumefje est pointé du doigt ces dernières semaines pour séquestration d'enfants et de femmes. "Nous ne comprenons pas cet acharnement envers l'hôpital. Nous sommes une structure qui a la mission de maintenir la qualité et cela a un coût. Et beaucoup de personnes semblent ignorer que



Les administrateurs lors de la réunion du comité de pilotage.

les méthodes de financement des hôpitaux ont changé. Pour notre cas, c'est essentiellement sur la base des prestations et la Cnamgs. Mais il faut savoir qu'il n'y a pas de séquestration, les gens doivent simplement res-

pecter les procédures". Au sujet de la procréation médicalement assistée (PMA), les premiers accouchements devraient selon les responsables du Chumefie intervenir dès dé-

cembre de cette année.

Bienfaisance: collecte de fournitures scolaires pour orphelins et enfants abandonnés

Libreville/Gabon

PRÈS deux ans de suspension due à la pandémie de Covid-19, le Rotary club (RC) Libreville-Komo renoue avec son action visant à la collecte de fournitures scolaires en faveur de l'enfance déshéritée. Lancée du 27 juillet au 10 septembre courant dans sa phase initiale avec le concours de bienveillants sponsors, la seconde phase de cette opération a débuté samedi dernier avec la collecte de terrain proprement

C'est devant l'entrée principale du supermarché Géant Casino (Mbolo) que la présidente du RC Libreville-Komo, Pierrette Manfoumbi Moussodou-Yabina, et les siens ont donné le coup d'envoi de cette 8e édition, concomitamment avec les magasins Centr'Affaires où sont implantés d'autres sites de collecte de fournitures scolaires. Déjà tôt samedi matin, les premiers bienfaiteurs se sont spontanément



Les membres du Rotary club Libreville-Komo au lancement de l'action à l'entrée de Géant Casino.

manifestés. Qui un cahier ou un stylo en trop, qui un billet ou une pièce, les premiers donateurs ont déposé leurs différentes contributions soit dans l'urne placée à cet effet, soit dans les caddies devant recueillir ces dons.

D'un site à un autre, la présidente de Libreville-Komo et ses équipes renforcées par les Rotaractiens, affichaient leur satisfaction au fur et à mesure qu'avançait la matinée et que se manifestaient les donateurs.

"C'est notre action phare de l'an-

née et notre marque de solidarité envers ces enfants défavorisés ", a expliqué Pierrette Manfoumbi Moussodou-Yabina qui dit placer cette œuvre dans le sillage de l'année rotarienne 2022-2023: "Imagine Rotary". Elle en a profité pour remercier les différents sponsors, partenaires et contributeurs de cette opération trousseaux scolaires.

C'est le week-end prochain que sera remis ces kits à l'orphelinat bénéficiaire, la Maison de l'Es-

